

W Comentarios en la web

Millonarios sueldos en la UFRO: Super de Educación oficia a universidad estatal por pago a académicos. **Emol.com**



Alejandro Alar

¿Dónde está la federación de estudiantes marchando al igual que en el caso Cubillos? Parece que los revoltosos sólo salen en los casos de derecha.

Lía Vallejos

Se la tenían calladita mientras apedreaban a Cubillos... los moralmente superiores.

Gustavo Moraga Lavanderos

El chiste se cuenta solo, una universidad pagaba \$17 millones a Cubillos y acá en una universidad estatal pagan cerca de \$30 millones y similares, y quién dice algo.

Nilda Fuentealba

30 palitos al de filosofía, debe estar meditando en lo injusta que es la vida.

Eduardo Cubillos

Ah, no era sólo la Chubillos, y esta universidad creo que es estatal. O sea, era cierto que en todas partes se cuecen habas.

Pedro Ábalos

El de Cubillos entonces era "reguleque".

Francisco Bustos

Una vez más se muestra el doble estándar de la izquierda, que eligió con pinzas a quien criticar por un sueldo alto pagado por una universidad.

Pablo Binimelis

Esto deja claro que lo del "escándalo" por el sueldo de Marcela Cubillos fue una operación política dirigida para dejarla fuera de la carrera por la alcaldía de Las Condes.

Jano Rojas

Abusan de las arcas fiscales.

Francisco Javier Hohmann Ríos

¿Y no era que Cubillos ganaba mucho?

Óscar Larraín

No critiquen tanto. El doctor en filosofía realizaba serios estudios sobre la inmortalidad del cangrejo.

Christian Cattán Román

Suena a pago de favores o premios de consuelo.